

Le Parti Communiste de Cuba lance officiellement la convocation de son 8e congrès



Miguel Díaz-Canel et José Ramón Machado Ventura ont présidé la cérémonie.

La Havane, 3 déc. (RHC).- Le Bureau politique du Parti Communiste de Cuba a officiellement lancé ce mercredi la convocation de son 8e congrès, au cours d'une cérémonie à l'occasion du 60e anniversaire de l'école du Parti.

Le Chef de l'État cubain, Miguel Díaz-Canel et José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti, ont présidé la rencontre.

Ce dernier a mis l'accent sur l'importance du 8e congrès.

«Le congrès centrera l'attention sur l'évaluation et la projection de questions clés pour le présent et l'avenir de la nation, ce qui inclura l'actualisation de la conceptualisation du modèle économique et social cubain de développement socialiste, les résultats atteints et l'actualisation de la mise en application des grandes lignes de la politique économique et social du parti et la Révolution ainsi que les résultats économiques et sociaux obtenus. «Nous avons une vaste expérience de lutte dans l'édification du socialisme comme la seule option de développement et avec l'exemple impérissable du Commandant en Chef, Fidel Castro.

Héritier digne de la confiance déposée par le peuple dans son leader, notre Parti unique, martiano, fideliste, marxiste et léniniste, assume une grande responsabilité dans la préservation de l'unité, facteur stratégique pour la victoire».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241390-le-parti-communiste-de-cuba-lance-officiellement-la-convocation-de-son-8e-congres>



Radio Habana Cuba